

## 出前授業について

10月26日(金)

6限 14:50~15:35

津島市立南小学校

10月26日に津島市立南小学校で本校生徒による英語の出前授業が開催されました。

南小学校第5学年の松組、竹組で前半・後半に分かれて、本校第3学年国際理解コースの生徒が、英語に関するアクティビティを行いました。

**松組：前半「職業の名前について学ぼう」(約20分)**

**後半「職業の名前を使ったフルーツバスケット」(約20分)**

前半で職業の名前を英語で紹介し、各自の将来の夢を書き、発表してもらいました。前半で学んだ職業の名前を使って、フルーツバスケットのゲームを行いました。

**竹組：前半「ハロウィーンの紹介」(約20分)**

**後半「私は誰でしょうゲーム」(約20分)**

前半で「ハロウィーン」の成り立ちや、関係する英単語を紹介しました。前半で学んだ単語を使って、「ハロウィーン」のキャラクターをあてるゲームを行いました。

3年9組の国際理解コースの生徒(16名)が行いました。このメンバーによる出前授業は2回目となり、前回の反省を活かして活動の内容や方法を考えて臨みました。最初は、教室移動に手違いがあり、5分押しの授業となりましたが、出来る範囲でなんとか調整しました。

2年4組同コースの生徒(11名)も来年の実施(予定)を視野に入れて、しっかり授業参観しました。

